

# Die Stunde der Entscheidung ist gekommen!

## Brandheiße Information aus Brasov - Geschäftemacher planen Massenmord von Straßenhunden!

Hinter dem Rücken des Bürgermeisters von Brasov gründet Flavius Barbulescu, der Direktor der SPGA in Brasov, der für Hundefangaktionen in Städten 200 km um Brasov verantwortlich zeichnete (die Bilder zeigen seine Aktionen) und über 30.000 Hunde allein in Brasov getötet hat, eine Firma mit mehreren Gemeinden im Umland von Brasov zur Einrichtung einer überregionalen „Hunde-sammelstelle“, die mit Videoüberwachung und keinerlei öffentlichem Zutritt mehr ein Vernichtungslager für Straßenhunde werden wird - in der Hoffnung auf baldige Legalisierung der Euthanasie. Dies geschieht mit der Unterstützung des für die Hunde zuständigen Vizebürgermeisters von Brasov, Adrian Gabor.

Adrian Gabor bricht damit sein im Jahr 2009 Prinzessin Maja von Hohenzollern gegebenes Versprechen, in Brasov Kastrationsaktionen durchzuführen und nicht zu töten. In aller Heimlichkeit bereitet man Massenmord vor.



Flavius Barbulescu in Aktion

## Das darf nicht geschehen! Protestieren Sie!

Fordern Sie den Bürgermeister von Brasov auf:

- diese Pläne zu vereiteln
- Flavius Barbulescu die Verantwortung für die Hunde zu entziehen
- den Vizebürgermeister an sein Versprechen zu erinnern und zu stoppen
- die städtische Hundeanlage von Brasov Stupin unter der Leitung von Flavius Barbulescu sofort zu schließen und die Kontrolle aller Hunde in Brasov dem örtlichen Tierschutzverein zu übertragen

## Richten Sie Ihre Proteste an

die Cityhall: fax : 40268470147 e-mail: [Scripcaru@brasovcity.ro](mailto:Scripcaru@brasovcity.ro)

Flavius Barbulescu: fax: 40268547815 e-mail: [spga@yahoo.com](mailto:spga@yahoo.com)



Bilder ohne Worte







Englische Übersetzung

### **Brand-new information from Brasov – profiteers are planning mass murder of stray dogs!**

Behind the backs of the major from Brasov and together with several communities on the outskirts of Brasov, Flavius Barbulescu, director of SPGA in Brasov, founded a company to build a superregional collecting station for stray dogs. Hoping on soon legalization of euthanasia, this shelter with closed-circuit television monitoring and no public access, will be more like an extermination camp for stray dogs. All this is done with the assistance of the Vice Major of Brasov, Adrian Gabor, who is in charge on the dogs in Brasov.

Barbulescu is responsible for the dog catching actions in cities 200 km in radius around Brasov (the pictures show his actions) with more than 30.000 dogs killed exclusively in Brasov.

Adrian Gabor breaks his promise given to Princess Maja von Hohenzollern in 2009, to perform neutering dogs and not to kill them. In secrecy, they do prepare mass murder.

Demand the major of Brasov to prevent and stop these plans, to remove the Dog Killer Flavius Barbulescu from the office and to remind the vice mayor of his promise.

The urban dog shelter in Brasov Stupin led by Flavius Barbulescu must be closed immediately and the control of dogs in Brasov must be transferred to the local animal welfare organizations.